

Link: <https://www.adprensa.cl/cronica/el-debate-sobre-el-sistema-de-pensiones-y-su-proyeccion-sera-el-foco-de-seminarios-organizados-por-la-utalca/>

El debate sobre el sistema de pensiones y su proyección será el foco de seminarios organizados por la UTalca. En las actividades participarán expositores como la presidenta de la Asociación de Administradoras de Fondos de Pensiones, Alejandra Cox; y el exintegrante de la Comisión Asesora Presidencial sobre el Sistema de Pensiones, Christian Larraín. – “Como FEN abrimos estos espacios de debates apuntando al rol social de la universidad”, indicó el decano de la Facultad de Economía y Negocios, Rodrigo Herrera. El tercer retiro del 10% y la tramitación de la reforma previsional son dos temas que han copado la agenda en las últimas semanas. Una demostración del interés de la ciudadanía en el futuro del sistema de pensiones y sus posibles cambios de cara a la elaboración de una nueva Constitución. En ese contexto, la Universidad de Talca es partícipe de ese debate generando instancias de análisis para expertos y protagonistas de la discusión. Se tratan de dos seminarios online de la Facultad de Economía y Negocios (FEN), Campus Santiago, y el programa Cieplan-UTalca, los que se realizarán durante abril. El decano de la Facultad de Economía y Negocios, Rodrigo Herrera, indicó que “los posibles cambios al sistema de pensiones es un tema que interesa a todos los chilenos. Como FEN abrimos estos espacios de debates apuntando al rol social de la universidad y poder aportar a la discusión desde la academia, ser partícipes del proceso.

Con la elaboración de una nueva Constitución este año, es importante que se analicen los factores, beneficios o consecuencias, que puedan tener estas modificaciones”. En la misma línea, la directora del Campus Santiago, Patricia Rodríguez, señaló que “uno de estos seminarios, que cuenta con el apoyo de la Facultad de Economía y Negocios, es parte del ciclo de conversatorios organizados por el Campus Santiago de la universidad, iniciativa que busca abrir el debate y generar instancias de análisis en materias que impactan a la ciudadanía como la economía, el acceso a bienes públicos y privados, ámbitos regulatorios y el proceso constituyente. El objetivo es que nuestra universidad sea un espacio de reflexión en medio de la discusión de políticas públicas. Es nuestro rol como institución estatal”. Reforma previsional El primer conversatorio está compuesto por un panel de académicas, economistas y especialistas en el sistema previsional.

“Reforma de pensiones, los nudos del debate” es el título de la actividad que se transmitirá a través de Zoom y el canal de Youtube de la FEN UTalca el próximo miércoles 7 de abril a las 19:00 horas.

En la instancia, que es parte del ciclo de conversatorios organizados por el Campus Santiago, expondrán Alejandra Cox, economista y presidenta de la Asociación Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP); Paula Benavides, economista y consultora y consejera del Consejo Fiscal Autónomo; y Alejandra Krauss, abogada y exministra de Trabajo y Previsión Social. El seminario será moderado por Andrea Bentancor, economista y académica de la FEN, Campus Santiago.

Nueva Constitución La segunda actividad se realizará el 20 de abril a las 12:00 horas y se denomina “Sistema de Pensiones de cara a una Nueva Constitución”. El seminario está organizado por el programa Cieplan-UTalca y contará con la exposición de Christian Larraín, quien integró la Comisión Asesora Presidencial sobre el Sistema de Pensiones. La moderación estará a cargo del académico de la FEN UTalca Campus Santiago y director del Centro de Investigación en Economía Aplicada (CIEA), Bernardo Lara.

Los panelistas serán: Manuel Marfán, director del Programa Cieplan-UTalca, y Denise Laroze, profesora asociada del Departamento de Administración de la Universidad de Santiago de Chile (USACH). “Reforma de pensiones, los nudos del debate” Link de ingreso: <https://reuna.zoom.us/j/82332146836?pwd=bktTRjdBaEJpZUICeWpFYjRKQWdLQT09>

